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La seduta ha inizio alle ore 10,20. 

Sono presenti i senatori: Alhertini, Bet-
tiol, Brusasca, Car on, D'Andrea, De Marsa-
nich, Dindo, Fabbrini, Oliva, Pecoraro, Pel-
la, Piccioni, Pieraccini, Romagnoli Caretto
ni Tullia, Scoccimarro, Spagnolli, Tolloy, 
Tomasucci e Valori. 

Interviene il sottosegretario di Stato per 
gli affari esteri Salizzoni. 

P E C O R A R O , segretario, dà lettura 
del processo verbale della seduta preceden
te, che è approvato. 

Rinvio del seguito della discussione del di
segno di legge: 

« Modifica dell'articolo 1 del decreto del 
Presidente della Repubblica 23 gennaio 
1967, n. 215, riguardante il personale in 
servizio nelle istituzioni scolastiche e cul
turali all'estero» (1071) 

P R E S I D E N T E . L'ordine del gior
no reca il seguito della discussione del di
segno di legge: « Modifica dell'articolo 1 
del decreto del Presidente della Repubblica 
23 gennaio 1967, n. 215, riguardante il per
sonale in servizio nelle istituzioni scolasti
che e culturali all'estero ». 
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I colleghi ricorderanno che il disegno di 
legge è stato ampiamente discusso in prece
denti sedute. La discussione venne rinviata 
al fine di poter conoscere il parere dal Mi
nistero della pubblica istruzione su un emen
damento presentato dal senatoire Tomasuc-
ci tendente ad includere nella commissione, 
che deve provvedere all'accertamento del
l'idoneità del personale di cui trattasi, un 
rappresentante delle organizzazioni sinda
cali della scuola. 

Chiedo ora al rappresentante del Gover
no se tale parere è stato espresso. 

S A L I Z Z O N I , sottosegretario di 
Stato per gli affari esteri. Il parere richie
sto al Ministero della pubblica istruzione 
non è stato ancora espresso. Pregherei per
tanto la Coimmissione di voler acconsentire 
ad un ulteriore rinvio della discussione. 

O L I V A , relatore. Non ho nulla da 
opporre alla richiesta di rinvio. Faccio sol
tanto presente che il disegno di legge tratta 
materia molto modesta e che soltanto mar
ginalmente, nel corso dei precedenti dibat
titi, è venuta fuori la proposta di emenda
mento del senatore Tomasuoci. Sarebbe per
tanto opportuno arrivare rapidamente ad 
una conclusione della discussione. 

R O M A G N O L I C A R E T T O N I . 
Sul disegno di legge mi sono già pronun
ciata in precedenza. 

Desidero ora chiedere all'onorevole Sot
tosegretario se, cogliendo l'occasione del 
rinvio, qgli possa mettersi in condizioni di 
dirci se da parte del Ministero degli esteri 
sono state prese in considerazione ile nostre 
raccomandazioni, accolte dal Governo, in
torno al riordinamento della materia rela
tiva alle nostre istituzioni scolastiche e cul
turali all'estero. In proposito ricordo che, 
a seguito di una relazione dell'alloca Sotto
segretario onorevole Coppo, si sono svolti 
dibattiti che ci hanno impegnato per varie 
sedute. Il Governo aveva accolto alcune no
stre richieste e si era concluso che la ma
teria relativa all'invio degli insegnanti al
l'estero, alla loro preparazione, eccetera, 

dovesse in qualche modo essere rielaborata. 
L'allora sottosegretario onorevole Coppo ci 
riferì di riunioni avvenute presso il Mini
stero degli esteri intorno a questo argo
mento. 

Io voterò contro il disegno di legge in 
esame perchè vi sono molti problemi che 
rimangono insoluti; chiedo però che si in
formi la Commissione su ciò che è stato 
fatto a proposito delle questioni alle quali 
ho accennato. 

S A L I Z Z O N I , sottosegretario di 
Stato per gli affari esteri. Posso assicurare 
la senatrice Carettoni che presso il Mini
stero degli esteri hanno avuto luogo, in que
sti ultimi mesi, varie riunioni di una Com
missione (di cui fanno parte rappresentanti 
dei Dicasteri degli esteri e della pubblica 
istruzione e rappresentanti delle organizza
zioni sindacali interessate) che ha il compi
to di esaminare tutti i problemi relativi alla 
materia in questione. 

Non avrò nessuna difficoltà, nella prossi
ma riunione, a dare una risposta alle sue 
richieste. 

P R E S I D E N T E . Circa l'emenda
mento del senatore Tomasuoci, pensa il rap
presentante del Governo che una settimana 
sarà sufficiente per ottenere una risposta? 

S A L I Z Z O N I , sottosegretario di 
Stato per gli affari esteri. Noi solleciteremo 
il parere del Ministero della pubblica istru
zione. Naturalmente, se l'emendamento ve
nisse ritirato non vi sarebbe alcuna diffi
coltà. Penso comunque che un riinvio di una 
settimana possa essere sufficiente. 

P R E S I D E N T E . Poiché nessun 
altro domanda di parlare, il seguito della 
discussione del disegno di legge viene rin
viato ad altra seduta. 

La seduta termina alle ore 10,35. 
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